



Presseinformation

Rotary zeichnet Berufsschüler aus:

Jahrgangsbeste Absolventen der BBS Wirtschaft II geehrt

4. Juli 2013
RC Ludwigshafen-Rheinschanze

c/o Günter Edelmann (Präsident)

Schützenstr. 17
68259 Mannheim
Tel. 0621 / 799 24 57
edelmännimmobilien@web.de

Im Rahmen einer feierlichen Abschlussveranstaltung für die Absolventen der Berufsbildenden Schule (BBS) Wirtschaft II am 4. Juli 2013 hat der Präsident des Rotary Clubs Ludwigshafen-Rheinschanze, Markus Trescher, zwölf Schüler für ihre besonderen schulischen Leistungen in ihrer beruflichen Erstausbildung mit einem Preisgeld in Höhe von insgesamt 2.400 Euro geehrt. Die Auszeichnungen wurden vergeben an Schüler, die ihre Ausbildung in folgenden Berufen abgeschlossen haben: Kaufmann/Kauffrau im Einzelhandel (Björn Diemer), Fachkraft für Kurier-, Express- und Postdienstleistungen (Natascha Mohrhardt), Fachkraft für Lagerlogistik (Sascha Engel), Fachlagerist/in (Konstantin Becker), Kaufmann/Kauffrau im Gesundheitswesen (Martin Walla) Kaufmann/Kauffrau im Großhandel (Mariella Dopf), Medizinische Fachangestellte (Cynthia Gabel), Pharmazeutisch-kaufmännische Angestellte/r (Stefanie Rosenbusch), Tiermedizinische Fachangestellte/r (Katrin Eisenhofer), Verkäufer/in (Dominik Klenk), Verwaltungsfachangestellte/r (Kathrin Mauer), Zahnmedizinische Fachangestellte/r (Natascha Weber)

Wie Präsident Markus Trescher in seiner Grußrede betonte, will Rotary nicht nur die Leistung junger Absolventen der Berufsausbildung auszeichnen, sondern damit auch die Rolle und Bedeutung der Berufsbildenden Schulen in unserem Bildungssystem anerkennen und deren Beitrag zur Qualifizierung junger Menschen an der

Schnittstelle zwischen der allgemeinbildenden Schule und der betrieblichen Ausbildung hervorheben.

Wenngleich es in Deutschland eine Vielzahl von unterschiedlichen Ausbildungsgängen gibt, so Trescher, ist die Berufsausbildung gerade im dualen System quantitativ der bedeutendste Qualifizierungsbereich in der Berufsbildungslandschaft. Gegenwärtig haben ca. 60 Prozent aller Erwerbstätigen in den westdeutschen Ländern eine Berufsausbildung absolviert oder können einen vergleichbaren Abschluss vorweisen. Allein in der Stadt Ludwigshafen hatten die sechs Berufsbildenden Schulen im vergangenen Jahr rund 4.500 Absolventen ins Berufsleben entlassen.

RC LU-Rheinschanze / Rüdiger Beyer / 09.05.2013

